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ATA Nº 004/2025 
 

 Ata da Sessão Ordinária realizada no dia 10 de fevereiro de dois mil e vinte e cinco, no Plenário da 
Câmara Municipal de Vereadores de Poço das Antas, sob a presidência do vereador, Rodrigo Galdino 
Schwingel, que iniciou às dezenove horas. Após os cumprimentos, o Presidente convidou a todos para de 
pé fazer a Oração do Pai Nosso. Foi registrada a PRESENÇA dos seguintes vereadores: Camila Regina 
Follmann, Célia Lurdes Koerbes, Clóves André Knob, Iara Brinckmann, Ismael Henrique Schneider, Luiz 
Naldair Pereira da Silva, Maicon Luis Stuermer, Marcos Antônio Beuren e Rodrigo Galdino Schwingel. 
USO DA TRIBUNA: O Vereador Rodrigo Galdino Schwingel, destacou a criação da Escola do 
Legislativo, um espaço para oferecer cursos, palestras e treinamentos aos vereadores, servidores e 
munícipes, o nome escolhido para a escola foi SIMONE CRISTINA SCHNEIDER ALTMANN, em 
homenagem à memória da falecida professora. O Vereador Ismael Henrique Schneider, agradeceu os 
votos recebidos e enfatizou que se coloca à disposição para atender os munícipes, mesmo após o fim do 
seu breve mandato de suplente e destacou as indicações de sua própria autoria. O Vereador Luiz Naldair 
Pereira da Silva comentou sobre a indicação de sua própria autoria, solicitando melhoria ao acesso à 
cascata em Santa Inês, muito procurada por turistas. Lembrou da verba de R$ 427 mil destinada pela 
Secretaria Estadual do Turismo e enalteceu o bom trabalho da Secretaria Municipal de Obras.  Retomando 
os trabalhos, o Presidente Rodrigo, informou que na pauta temos os Projetos de Lei nº 003, 004, 005, e 
006/2025 de autoria do Poder Executivo Municipal, Projeto de Lei nº 001/2025, de autoria do 
Legislativo, Projeto de Resolução nº 002/2025 do Legislativo, Indicações nº 002, 003, 004, 005 de 
autoria do Vereador Ismael Henrique Schneider e Indicação nº 006/2025 de autoria do Vereador 
Luiz Naldair Pereira da Silva, todos entraram na ORDEM DO DIA. O Secretário, Maicon, fez a leitura 
do Projeto de Lei nº 003/2025, de autoria do Executivo e do parecer da Comissão Geral de Pareceres, 
favorável à tramitação. Após discussão, o projeto foi aprovado com oito votos, Presidente não votou. 
Leitura do Projeto de Lei nº 004/2025, de autoria do Executivo e do Parecer da Comissão Geral de 
Pareceres, favorável à tramitação. Após a discussão, o projeto foi aprovado com oito votos, Presidente não 
votou. Leitura do Projeto de Lei nº 005/2025, de autoria do Executivo e do Parecer da Comissão Geral de 
Pareceres, favorável à tramitação. Após a discussão, o projeto foi aprovado com nove votos. Leitura do 
Projeto de Lei nº 006/2025, de autoria do Executivo e do parecer da Comissão Geral de Pareceres, 
favorável à tramitação. Após a discussão, o projeto foi aprovado com nove votos. Leitura do Projeto de 
Lei nº 001/2025, de autoria da Mesa Diretoria do Legislativo. Após a discussão, o projeto foi aprovado 
com nove votos. Leitura do Projeto de Resolução nº 002/2025, de autoria da Mesa Diretora do Legislativo 
da mensagem justificativa e da biografia anexa. Após a discussão, o projeto foi aprovado com oito votos, 
Presidente não votou. Leitura das Indicações nº 002/2025, 003/2025, 004/2025 e 005/2025, todas de autoria 
do Vereador Ismael Henrique Schneider. Todas aprovadas com sete votos, com abstenção do autor e 
Presidente não votou. Leitura da Indicação nº 006/2025, de autoria do Vereador Luis Naldair Pereira da 
Silva. Aprovada com sete votos, com abstenção do autor e Presidente não votou. Assuntos Gerais: O 
Presidente Rodrigo solicitou a troca de horário da próxima sessão ordinária, com antecipação para às 11h, 
devido viagem à Brasília e autorização para concessão de diárias para os vereadores, Rodrigo e Maicon 
com viagem à Brasília, saída prevista no dia 24/02. Ambos os requerimentos foram aprovados com sete 
votos, com abstenção de Maicon e Rodrigo. O Presidente encerrou a sessão e em nome da Casa, agradeceu 
a presença de todos e convidou para a próxima Sessão Ordinária no dia vinte e quatro de fevereiro de dois 
mil e vinte e cinco, às onze horas. Estiveram presentes na sessão também, ambos os servidores da Câmara 
Municipal de Vereadores de Poço das Antas. Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente ata que 
após lida, discutida e considerada de acordo, será assinada pelo Presidente e demais vereadores. Poço das 
Antas, vinte e quatro de janeiro de dois mil e vinte e cinco.  
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